LLIÇÀ D'AMUNT

La Escuela de Música L'Aliança será mancomunada para todos los alumnos de Lliçà d'Amunt, Lliçà de Vall, Santa Eulàlia y Bigues i Riells EN MARCHA

Una Escola de Música para toda la Vall del Tenes

JORDI ABAYÀ

partir del curso 2006-2007, la Escuela Municipal de Música L'Aliança, de Lliçà d'Amunt, crecerá para acoger alumnos de las poblaciones vecinas: Lliçà de Vall, Santa Eulàlia de Ronçana y Bigues i Riells. Según ha informado el Ayuntamiento de Lliçà d'Amunt, después de dos años de negociaciones, para concretar la forma cómo podía hacerse los ayuntamientos implicados han dado su visto bueno a la creación de una Escuela de Música Mancomunada. De la decisión de los municipios de la Mancomunidad de la Vall del Tenes ya se ha informado al Consell Escolar Municipal de Lliçà d'Amunt y a los padres y madres de los alumnos de la Escuela Municipal de Música l'Aliança. Especialmente porque la creación de la Escola de Música de la Vall del Tenes implicará que la Escuela Municipal de Música L'Aliança adquiera un nuevo formato.

El proyecto no es nuevo si-



L'Aliança será centro de referencia en la zona en enseñanzas musicales.

no que llega después de más de dos años de negociaciones entre el Ayuntamiento de Lliçà d'Amunt y el resto de ayuntamientos de la Vall del Tenes. La Escuela de Música Mancomunada, permitirá continuar con los centros de enseñanza musical de cada pueblo, pero con la fórmula

de aglutinarlos bajo una única escuela de música que tendrá la sede en Lliçà d'Amunt. En la escuela de L'Aliança será donde los alumnos de todos los pueblos de la Vall del Tenes podrán continuar las enseñanzas musicales elementales realizadas en cada municipio. Con la creación de

Después de dos años de negociaciones los ayuntamientos han dado el visto bueno al provecto que se pondrá en marcha en septiembre

la Escola de Música mancomunada se consolida la escuela de música actual de Lliçà d'Amunt ya que crecerá en programas, actividades, alumnado y profesorado, y se mejora el acceso a las enseñanzas musicales para el conjunto del alumnado de la zona. Estos objetivos, reconocen desde el Ayuntamiento de Lliçà d'Amunt, "sería difícil de conseguirlos por separado". Especialmente por razones presupuestarias, ya que pese a la existencia de matrículas y cuotas por parte de los alumnos, son los ayuntamientos los que asumen buena parte de los gastos de las enseñanzas musicales. Por el momento la puesta en marcha de la escuela mancomunada no supondrá ningún cambio para los alumnos de Lliçà d'Amunt, que empezarán y continuarán las enseñanzas musicales en el mismo centro. Sí, para los alumnos de los restantes municipios de la Vall, que ganarán en comodidad de desplazamiento a la hora de seguir sus estudios.

El Ayuntamiento invertirá 60.000 euros en una prueba piloto para ofrecer acceso a Internet y a teléfono a todo el municipio

Servicio Municipal de Internet y Telefonía

JORDI ABAYÀ

l Ayuntamiento de Lliçà d'Amunt puede ser el primero del Vallès Oriental que preste a sus vecinos servicios avanzados de telecomunicaciones. Concretamente servicios de Internet por banda ancha y de telefonía VOIP (Voz sobre IP). Por el momento, antes de que esto se haga realidad, pondrá en marcha una prueba piloto del servicio que cuenta con un presupuesto de 60.000 euros

La puesta en marcha de es-

te servicio, según ha informado el Ayuntamiento de Lliçà d'Amunt, se ha planteado tras la constatación de que las operadoras de telecomunicaciones que dan servicio en Lliçà d'Amunt "lo dan sólo en algunas zonas y de baja calidad". Es precisamente con el objeto de mejorar tanto en calidad como en cobertura los servicios de telefonía e Internet que el Ayuntamiento ha decidido llevar adelante esta prueba piloto. La prueba piloto para prestar servicios de banda ancha se hará mediante la tecnologia wireless, es decir la transmisión de voz y datos vía radio.

En una primera fase, ha informado el Ayuntamiento, está previsto instalar tres antenas de telecomunicaciones en tres lugares estratégicos de Lliçà d'Amunt que serán las que distribuirán la señal. La Empresa Municipal de Obras (EMO), que llevará a cabo este proyecto, contratará a una empresa para gestionar el servicio. Hará falta sin embargo que las viviendas que quieran recibir esta señal instalen una pequeña antena receptora. La instalación de las tres antenas de telecomunicaciones tendrá un coste de unos 60.000 euros que asumirá el Ayunta-

SERVICIO

El Ayuntamiento afirma que habrá mejor servicio de banda ancha y que las tarifas serán más bajas que las de las actuales operadoras

miento, pero el precio de la antena individual, que será de 300 euros, tendrá que ser asumida por los usuarios finales. Aunque esto es más de lo que cuesta cualquier conexión con otra operadora, se espera que la inversión inicial se rentabilice en escaso tiempo. "Las tarifas serán más bajas que las de las actuales operadoras de telecomunicaciones", explican desde el Ayun-

REVISTA DEL VALLÈS